

05 DE NOVIEMBRE DE 2025.

DIPUTADO LUIS EDUARDO GORDILLO GORDILLO.
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "RECONOCIMIENTO AL PROGRAMA CONECTA A CHIAPAS CON POLÍTICA ESTATAL DE INCLUSIÓN ESTATAL".

Con su venia diputada presidenta, mesa directiva, compañeras y compañeros legisladores, a la comunidad estudiantil, medios de comunicación y ciudadanía que nos acompaña en esta sede legislativa y a través de las redes sociales, buenas tardes. En el marco de México Digital Summit 2025, el gobierno de Chiapas, fue reconocido con el premio otorgado por la Organización Defensa de las Personas por el Libre Acceso a la Información y a la Privacidad, a la Mejor Política Pública Estatal de Inclusión Digital, Chiapas digital 2025 y el Reconocimiento a la Innovación, Talento y Educación Digital; distinciones que impactan del Programa Conecta Chiapas, que se implementa desde la Secretaría del Humanismo. En ese contexto, desde la Comisión de Desarrollo Social y de Seguimiento al Cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, reconocemos la visión innovadora del Gobernador del Estado Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, estos logros son resultado de una visión de gobierno humanista, cercano y comprometido con la gente, un gobierno que comprende que el verdadero desarrollo, comienza cuando se coloca a las personas en el centro de las decisiones públicas, para hacer posible la inclusión de nuestros jóvenes con la conectividad que requieren en esta nueva sociedad, que se encuentra cada vez más en entornos digitales, disminuyendo así la brecha digital. Este gobierno está pensando no solo en la infraestructura física, sino también en la infraestructura digital, que permite un abanico de oportunidades, para que las y los jóvenes concluyan con sus estudios profesionales, que brindan servicios digitales en sus comunidades y sean agentes de cambio. En el siglo XXI, la tecnología y la conectividad, se han convertido en pilares fundamentales de la sociedad, en el que los derechos digitales emergen con un componente esencial para garantizar la vida digna de las personas, ahora, con el acceso de sus derechos en los entornos virtuales, porque cabe resaltar que la conexión se relaciona con otros derechos, como lo son por mencionar algunos, el derecho a la adecuación, la libertad de expresión, el derecho a la información pública, el medio ambiente, la participación ciudadana en el espacio público, entre otros. Además, es importante, resaltar que contribuir en las y en los jóvenes, oportunidades de desarrollo, es cimentar la paz y la sostenibilidad social, ejes prioritarios para este gobierno que encabeza el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Conecta

Chiapas, no solo brinda acceso gratuito a internet y telefonía móvil a miles de estudiantes de nivel medio y superior, sino que abre puertas, reduce desigualdades y fortalece la esperanza de un mejor futuro para nuestra juventud, en especial en las regiones donde más se necesita, conectando nuestras juventudes con el mundo globalizado, pero a la vez, permite el desarrollo personal y de sus comunidades. Este reconocimiento nos recuerda que cuando un gobierno trabaja con empatía, visión y compromiso con su gente, los resultados trascienden; hoy Chiapas, demuestra que la innovación, la tecnología y el humanismo pueden cambiar de la mano para construir un Estado más equitativo, más preparado y más solidario. Sigamos legislando pues con humanismo; es cuanto, muchas gracias.